

## Empresa

En **Gesproyec Ingeniería e Instalaciones S.L.** entendemos las preocupaciones de nuestros clientes, por lo que nos convertimos en un mandatario sobre el que el empresario puede liberarse de sus preocupaciones con total confianza. Ponemos al servicio del cliente una metodología de gestión de proyectos para lograr que las obras se realicen en tiempo, coste y calidad fijados según las necesidades particulares de cada proyecto, dándole a nuestros clientes una garantía de servicio con seriedad y profesionalidad.



Trabajamos de forma coordinada con nuestros clientes uniendo la experiencia de los distintos profesionales de cada rama para llevar a cabo los mejores proyectos e instalaciones. En cada proyecto y/o instalación, el proyectista y/o técnico es el encargado de coordinar el trabajo bajo las directrices del cliente que siempre forma una parte importante de nuestro equipo. Para ello mantenemos con nuestros clientes una comunicación permanente y fluida por medio de teléfono, e-mail, videoconferencia o, por qué no, en persona.

Hoy en día las instalaciones y proyectos exigen soluciones inmediatas; los problemas hay que resolverlos con rapidez. Es por ello que nuestro equipo de técnicos conoce todas las novedades del mercado y sabe lo que funciona o lo que no funciona en cada caso, por lo que tenemos los criterios claros para tomar decisiones oportunas y transmitirlos a nuestros clientes rápidamente.



Los proyectos e instalaciones con el modelo de **Gesproyec Ingeniería e Instalaciones S.L.** se convierte en una suma coordinada de soluciones instantáneas realizadas por los especialistas en las diferentes materias. No hay pérdidas de tiempo, sino acumulación de soluciones. El cliente puede realizar el seguimiento de su proyecto en tiempo real. En el mundo actual en el que cada día aparecen normativas nuevas de aplicación, la rapidez de respuesta es determinante y la clave es la especialización de nuestro equipo.

Por otra parte, cuando usted contrata un proyecto y/o instalación debe buscar la máxima rentabilidad, analizando la ejecución de los trabajos y su mantenimiento. Nosotros le ofrecemos una solución económica que optimiza su inversión gracias a nuestro asesoramiento y forma de trabajar.

Con **Gesproyec Ingeniería e Instalaciones S.L.** tendrá la certeza de que ha contratado un proyecto y/o instalación rentable.

## Historia de la organización

En **Agosto de 2007** nace en Las Palmas de Gran Canaria la empresa **Gesproyec Ingeniería e Instalaciones** bajo el nombre de **Gesproyec Ingenieros S.C.P.**

En **Septiembre de 2008**, debido al crecimiento de la empresa, se cambia el formato legal de la sociedad pasándose a llamar **Gesproyec Ingeniería e Instalaciones S.L.**

## Estructura de la organización

**Gesproyec Ingeniería e Instalaciones S.L.** cuenta actualmente con seis departamentos:

- Departamento **Comercial y Publicidad.**
- Departamento de **Ingeniería de Proyectos.**
- Departamento de **Instalaciones.**
- Departamento de **Legalización de Instalaciones (Boletines) y Trámites**

**Administrativos**

- Departamento de **Administración.**
- Departamento de **Gestión y Dirección.**

## **Visión de la organización**



La **visión** de la organización es:

ser una referencia en el archipiélago canario en las actividades relativas a la ingeniería, instalaciones, legalizaciones y energías renovables, tanto para reformas como nueva construcción, participando en el desarrollo de los sectores clave de la región y comprometiéndose con el medio ambiente.

## **Misión de la organización**

La **misión** de la organización es:

satisfacer al cliente, sus socios, empleados y proveedores, prestando servicios para la construcción a través de una organización eficiente, éticamente responsable, dinámica y emprendedora. El desarrollo tecnológico, la implantación de sistemas que respeten el medio ambiente y la investigación e innovación en nuevos servicios son herramientas fundamentales para ello. Así mismo pretende contribuir de manera global a la mejora de la sociedad en que está presente, actuando como generador de empleo estable, digno y justamente retribuido. La organización, prioritariamente, valora y estimula el desarrollo humano y profesional de sus trabajadores, reconociéndolos como su principal activo.

## Valores Corporativos

Los **valores** principales que forman parte de los pilares fundamentales de la cultura de **Gespro yec Ingeniería e Instalaciones S.L**

. son los siguientes:

- **Fortaleza.**
- **Seriedad.**
- **Eficiencia.**
- **Dinamismo.**
- **Liderazgo.**
- **Innovación.**
- **Responsabilidad social corporativa.**